

CIRCUITO CULTURAL

A CORUÑA

6 DÍAS / 5 NOCHES

La provincia de A Coruña, está situada en el noroeste de España, y pertenece a la comunidad autónoma de Galicia. Es la provincia más poblada de la comunidad, cuya capital es la ciudad de A Coruña. Limita al norte y al oeste con el océano Atlántico y su clima se caracteriza por tener temperaturas suaves y lluvias abundantes casi todo el año. La península en la que se asienta, alberga símbolos de un interesante conjunto románico de calles, plazas y monumentos medievales que muestran y ofrecen estampas muy bellas.

ITINERARIO

> DÍA 1. LLEGADA A DESTINO

Salida desde la ciudad de origen y llegada a destino.

> DÍA 2. SANTIAGO DE COMPOSTELA

Es uno de los lugares más mágicos y llenos de encanto en España. Ciudad declarada Patrimonio Cultural de la Humanidad por la Unesco, en 1985, por entre otras cosas, su belleza monumental y por ser un referente en la peregrinación del famoso Camino de Santiago. Es desde principios de los 80, la capital de Galicia. Se dispondrá de tiempo libre a disposición de los usuarios en Santiago.

> DÍA 3. FERROL Y PONTEDEUME

Ferrol, localidad llena de contrastes que mantiene el encanto de su origen marinero en sus calles y tradiciones. Posteriormente visitaremos Pontedeume, un pueblo costero situado en las Rías Altas de Galicia. Su principal atractivo reside en la perfecta conjunción de río, mar y montaña.



> DÍA 4. COSTA DA MORTE

Región costera de la provincia que abarca desde Carballo hasta el cabo Finisterre. El nombre hace referencia a la cantidad de catástrofes marinas debido a la peligrosidad de sus acantilados y frecuentes temporales. Ofrece fascinantes acantilados, puertos pesqueros y encantadores pueblos marineros con casas de piedra.

> DÍA 5. BETANZOS Y A CORUÑA

Visitaremos Betanzos, soberbia muestra de arquitectura medieval con sus casas blasonadas y su barrio marinero. Hoy por hoy Betanzos no tiene mar, pero antaño tuvo un floreciente puerto. Posteriormente visitaremos A Coruña, importante puerto histórico, situado en la costa noroeste de la Península Ibérica, en las Rías Altas. El centro de la ciudad presenta dos fachadas marítimas distintas: la portuaria, de aguas tranquilas y la otra, de mar abierto y sobre la que se extienden las principales playas urbanas Riazor y Orzán.

> DÍA 6. REGRESO A LA CIUDAD DE ORIGEN

Salida del hotel a la hora convenida. Llegada a destino y finalización del viaje.

*El orden es orientativo, ya que depende del día de inicio del viaje. Las visitas pueden sufrir alteraciones para adaptarse a situaciones climatológicas o de ajustes de tiempos.